



Natur Eis Palast



ZILLERTALER GLETSCHERBAHN GMBH & CO KG

6293 TUX · HINTERTUX 794 · TEL. +43 / 5287 / 8510

INFO@HINTERTUXERGLETSCHER.AT · WWW.HINTERTUXERGLETSCHER.AT

EINBLICKE INS EWIGE EIS

SEI AUCH DU ENTDECKER EINER VÖLLIG

NEUEN WELT



Die Wunderwelt aus Eis befindet sich im Gletscherinneren, rund 30 m unterhalb der Skipiste, ist ganzjährig geöffnet und ein unvergessliches Erlebnis für die ganze Familie. Das Naturjuwel wurde durch Zufall von Roman Erler 2007 entdeckt. Im Zuge der Touren kann man u.a. über 10 m lange Eiszapfen, glitzernde Eiskristalle und sogar über einen Eisseetief im Bauch des Hintertuxer Gletschers staunen.

TREFFPUNKT & ANMELDUNG: Gefrorene Wand, 3.250 m
Container neben Bergstation Gletscherbus 3

RICHTIGE AUSTRÜSTUNG: Festes Schuhwerk, warme Kleidung
(kann in den Sportgeschäften am Hintertuxer Gletscher geliehen werden)

ANFORDERUNGEN: gute körperliche Verfassung (kurze Leitern steigen; keine Kletterkenntnise erforderlich) Kinder: Zutritt ab 6 Jahren.

HUNDE: Mitnahme NICHT möglich.

ERWEITERTE BASISTOUR MIT BOOTSFAHRT: Täglich stündliche Führungen von 10:30 – 14:30 Uhr (Änderungen vorbehalten); **Voranmeldung empfohlen!**; Dauer: ca. 70 Minuten; Erwachsene: € 39,- / Kinder von 6 bis 14 Jahre: € 15,-; Garanterter Zutritt mit Online-Ticket (www.natureispalast.info) bzw. je nach Auslastung vor Ort beim Anmeldecontainer auf 3.250 m

UNSER TIPP: Entdecke die „neue Welt“ – die jüngsten Teile des Natur Eis Palastes im Rahmen der Fotosession und wissenschaftlichen Führung!

WISSENSWERTES: Gegen Voranmeldung werden auch Spezialtouren und Challenges wie Stand Up Paddeling, exklusive Fototouren, Couple / Family Adventure Tour, wissenschaftliche Führungen, Kajak, Eisklettern, Eisschwimmen und ein Abstieg in den Weltrekordschacht angeboten

PREISANGABEN: Alle Preisangaben ohne Bergbahntickets!

KONTAKT: Natursport Tirol & Firmenevent Tirol
+43 676 307 0000; www.natureispalast.info
info@natursport.at [@natureispalast](https://www.instagram.com/natureispalast)



MEHR INFORMATION & ONLINE RESERVIERUNG

EXTRAS ZUR ERWEITERTEN TOUR ADD-ONS TO THE EXTENDED TOUR

Couple Family Adventure Tour (Erw. / adult).....	+ Euro 50,-
Couple Family Adventure Tour (Kind 6 - 14 J.).....	+ Euro 25,-
Stand-Up-Paddeling.....	+ Euro 10,-
Eisschwimmen Ice Swimming.....	+ Euro 10,-
Fotosession Tour Photosession Tour.....	+ Euro 50,-
Wissenschaftliche Führung Scientific Tour.....	+ Euro 60,-

YOU TOO CAN BE THE DISCOVERER OF A WHOLE

NEW WORLD



The wonder world of ice is located about 30 m below the ski slope, is open all year round and is an unforgettable experience for the whole family. The natural jewel was discovered by accident by Roman Erler in 2007. In the course of the tours, you can marvel at 10-meter-long icicles, glittering ice crystals and even an ice lake deep in the belly of the Hintertux Glacier.

MEETING POINT / REGISTRATION: Registration container Top Station Gletscherbus 3 (3,250 m)

REQUIREMENTS: Sturdy shoes, warm clothes (can be rented at the Sport Nenner Shop at Hintertux Glacier)

REQUIREMENTS: good physical condition (must climb short ladders; no climbing skills necessary) Children: Admission from 6 years

DOGS: Bringing dogs into the Nature's ice palace is not possible.

EXTENDED TOUR WITH BOAT RIDE: Daily every hour from 10:30 a.m. - 2:30 p.m. (subject to change); **advance booking recommended!**; duration: approx. 70 minutes; adults: € 39,- / children from 6 to 14 years: € 15,-; Guaranteed access with online ticket (www.natureispalast.info) or depending on capacity on site at the registration container at 3.250 m

OUR TIP: Discover the „new world“ – the newest parts of the Nature's Ice Palace as part of the photosession tour and scientific tour!

INTERESTING FACTS: On advance reservation, special tours such as stand up paddling, exclusive photo tours, Couple / Family Adventure Tour, scientific tours, kajaking, ice climbing, ice swimming and the descent into the world record ice shaft are offered

PRICES: All prices do not include cable car tickets.

CONTACT: Natursport Tirol & Firmenevent Tirol
+43 676 307 0000; www.natureispalast.info
info@natursport.at [@natureispalast](https://www.instagram.com/natureispalast)



MORE INFORMATION & ONLINE RESERVATION

